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アンケート名 第7回 卒園式について

アンケート説明⽂

保護者各位

ご回答いただいた内容は、統計的に処理し結果を公表致します。また、個⼈が特定されないよう集計し、何ら
かの不利益が⽣じることは⼀切ありません。お忙しいなか、恐縮ではありますが、ご協⼒の程、宜しくお願い
申し上げます。

アンケート実施期間 2022年3⽉26⽇ 18時20分  〜  2022年3⽉30⽇ 16時40分

公開終了⽇時 2022年3⽉30⽇ 16時40分

公開設定

携帯サイト
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表⽰する

 コロナ禍でしたが、卒園式を開催してよかったと思いますかQ.1

コロナ禍でしたが、卒園式を開催してよかったと思いますか

はい

100%

 どうしてそのように思いますかQ.2

⼦供たちがとても嬉しそうだったので
親の私達も嬉しかったです︕
思い出になったので
とてもよかった
感染予防対策の上の実施でしたので。
密にならず、卒園をお祝いできたから
記念事項なので
⼦供達がサプライズに驚いてる姿がとても⾯⽩かった(^^)

 開催⽇は適当でしたかQ.3



開催⽇は適当でしたか

はい

100%

 時刻は適当でしたかQ.4

時刻は適当でしたか

はい

100%

 卒園式の内容で良かったものを教えてくださいQ.5



卒園式の内容で良かったものを教えてください

票数
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⼊室〜待機
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メダル贈呈

卒園証書授与

絵本贈呈

記念撮影

選
択
肢

 職員の対応はよかったですかQ.6

職員の対応はよかったですか

はい

100%

 どうしてそのように思いますかQ.7

忙しい中、みんな笑顔で楽しくお祝いをしてくれたため
先⽣達も⼀緒に楽しんでいたのが
よかったです
室内の飾り付けや⼿作りメダル、園⻑先⽣からのお⼿紙など、⼼のこもった卒園式の演出がとても嬉しかったです。
スムーズに進めてくれて、⼦供達がグズっても泣いてもそれに合わせてくれたのでよかったです。
いつも通り丁寧な対応だった
写真を沢⼭撮ってくれていた

 開催時間(30分程度)は適当でしたかQ.8



開催時間(30分程度)は適当でしたか

はい

100%

 ご感想をいただけると幸いですQ.9

コロナ禍で⼤変な時期に開催をしてくれてありがとうございました!
 卒園式後、⼦供がピカピカのメダルを⾒てとても喜んでいて、私も嬉しかったです!

とても素敵な卒園式でした
ありがとうございました
卒園式を開催していただきありがとうございました。⾚ちゃんの頃から⼊園だったのでとても成⻑し、⼩規模のアットホームな雰囲気
が我が⼦に合っていた気がします。30分でも思い出がつまった時間になりました。
園での様⼦を知る事がなかったので待機中にどんな過ごし⽅をしてるかしれてよかったです
ただただ楽しかったです︕

 ご意⾒、ご要望などありましたらお教えくださいQ.10

お世話になった先⽣⽅からなにか⾊紙などでメッセージなどをくれると嬉しく思います。
コロナ中なで難しいのは承知してますが、やはり園での過ごし⽅をみたかったです


